

STÖFFEL RACE 24H MTB CHALLENGE



25. und 26. Juli 2015

U R K U N D E

**Ihr seid beim 2. Stöffel-Race über mehr als Wurzeln,
durch mehr als Dreck und über mehr als Basalt gefahren.**

Respekt liebes Team -KIND Lackiertechnik-

(Tim Bruch, Björn Dapprich, Samuel Weber, Dennis Hering, Tobias Guse, Markus Gottstein, Andre Wagner, Ronny Gutmann)

Eure Gesamtrundenzahl: 110

Damit habt Ihr in der Kategorie 8er Teams
den 3. Platz erreicht. Herzlichen Glückwunsch

Rennleitung: Hans-Christian Mager, 26. Juli 2015